



櫛本つながりの輪

令和5年



12月 380号

天理市立櫛本公民館 ☎ 65-0801

休館日: 火曜日・水曜日・祝日

12/2(土)	長寿会グラウンドゴルフ教室	8:30 集合	小学校	12/13(水)	ペタンク教室	14:30	幼稚園
12/3(日)	地域づくり推進講座(編み物教室)	13:30	公民館	12/16(土)	地域づくり推進講座(寄せ植え教室)	13:30	公民館
12/7(木)	ふれあい教室(すみれ会)	14:00	公民館	12/16(土)	こども夢づくり講座(ブリパフェ作り)	9:00	公民館
12/8(金)	民生児童委員協議会	10:00	公民館	12/17(日)	こども夢づくり講座(ブリパフェ作り)	9:00	公民館
12/10(日)	民生給食	9:00	公民館	12/22(金)	長寿会役員会	13:30	公民館

年末年始の休館日 12月26日(火)~令和6年1月4日(木)

地域づくり推進講座 「太極拳教室」

*寒い季節、身体を動かして元気に過ごしましょう!

日時: 令和6年1月20日(土) 13時30分~

場所: 櫛本公民館 大会議室

服装: 運動のできる服装

講師: 小林 義雄氏

先着20名



費用: 無料

申し込み: 令和5年12月4日(月)~25日(月)まで

<お問い合わせ> ☎ 65-0801 櫛本公民館(火・水・祝休館日)

櫛本校区人権学習会 終わる

校区人権教育推進協議会 会長 浜岡 良一

11月4日(土)、櫛本小学校において櫛本校区人権学習会を開催いたしました。

今年度は、大阪府子ども家庭サポーターで、現在子ども家庭庁参与でもある辻 由紀子氏を講師に迎え、「大人が変われば子供が変わる」~みんなが支える子どもの未来~と題して講演を頂きました。

お忙しい中、約160名の方々のご参加を頂き充実した学習会となりました。ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。これからも校区の活動スローガン「家庭の絆・地域の絆を大切にともに築く人権尊重のまちづくり」に向けさらに取り組みを進めていきたいと思っております。

今後とも一層のご協力のほどよろしくお願い申し上げます、お礼の言葉とさせていただきます。



JR櫛本駅前「イルミネーション」のご案内

恒例となりましたJR櫛本駅前「イルミネーション」を下記のとおり実施します。寒い季節に少しでも暖かさと明るさを感じていただければ幸いです。近くに来られたら是非ご覧ください。

- ・期間: 令和5年12月9日(土)~令和6年1月12日(金)
- ・時間: 午後5時から午後9時まで
- ・場所: JR櫛本駅前公園

令和5年度櫛本公民館

活動創作発表会(旧公民館まつり)開催しました!

11月12日(日)「櫛本公民館活動創作発表会」を開催いたしました。多くの皆様にご覧いただき、終了することができました。ありがとうございました。

活動創作発表会実行委員長 東井 修司
職員一同



櫛本校区 ふれあい スポーツデー

スポーツ玉入れ

(アジャタ)大会開催!

12/17日

出場申込みは 公民館まで

13:00~16:30 櫛本小学校体育館



「スポーツ玉入れ」は、4~6人の選手が合計100個(アジャタボール×99+アンカーボール×1)のボールをバスケットに入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。

仲間を募って Let' Try!

主催: 櫛本校区体育協会





あそびにおいでよ!

☆日時 令和5年12月19日(火) 午前9時30分～10時30分頃
(受付9時15分～9時30分)

☆場所 樺本幼稚園

- ☆内容
 - ・プレゼントバッグにシールを貼ったり絵を描いたりしましょう。
 - ・うさぎ組さんの演奏をききましょう。
 - ・サンタさん、来てくれるかも☆☆ お楽しみ☆☆プレゼント☆☆



☆持ち物 上靴をご持参ください(親子)

出席カード、ハンカチ、ティッシュ、水筒など

☆その他 令和6年度入園予定者には、入園についての書類をお渡しします。

幼稚園の窓

急な季節の変化に気忙しく冬支度をするようになった11月。

園では、毎年いただく柿を今年も地域の方にいただき、園児達と鮮やかなオレンジ色のたくさんの柿を愛でました。園児は、「みかん!」「食べられる?」と鼻を近づける子もあり、中には、「干し柿!家、作ってる!」と教えてくれる子もありました。

早速、皮をむいて湯通しして、吊るしました。毎朝、「もう食べられる?」と尋ねる子もいます。北側の窓際に吊るし、冷たい風にあてて、出来上がりを楽しみにしています。また、11月12日に開催された樺本公民館活動創作発表会に園児の作品も出展させていただきました。運動会に向けて作成したトーテムポール(入退場門:3歳児自分の好きな果物、4歳児秋の虫、5歳児紙粘土で作った自分の顔)やパラバルーンをしている自分たちや空き箱、紙、モールなどで作ったトンボの作品などを出展しました。来場された方々が、「幼稚園の子の作品、かわいいね」「カマキリに見えるわ」などと声をかけてくださいました。園児達もお家の方と公民館活動で作成された作品を鑑賞し、「何で出来るの?」「きれいな」と関心をもつ様子もみられました。

他にも米作り体験をさせていただいた新米で、「おにぎりパーティー」を園児や地域の方と一緒に開催しました。自分で握ったおにぎりを頬張り、「おにぎり、おいしい」「ごはん、あまい」と感想が聞かれました。さらには、長寿会の皆様にお世話になっての焼き芋パーティーやその芋を地域のお店にも出かけました。そして、校区体育祭では、校区区長会から寄贈いただいた太鼓で「青組太鼓2023」を披露しました。たくさんの地域の皆様の前での演技・演奏では、大きな拍手をいただき、園児達にとって、貴重な体験となり、大きな自信になりました。

様々な収穫や食欲・味覚の秋、芸術の秋、スポーツの秋を存分に味わうことができました。地域の方々にお世話になりながら貴重な体験ができることにあらためて感謝いたします。地域の中で育てている子どもたちは、地域の方々の温かさにつれ、安心し、さらに元気にのびのびと育てられることと思います。引き続き、子どもたちの成長を温かく見守ってください。よろしくお願いいたします。

※問い合わせ 天理市立樺本幼稚園 TEL 65-1365

樺本グラウンドゴルフクラブ校区区長杯秋季大会成績表

日時 令和5年11月20日(月)

場所 天理市白川グラウンド場(参加者33名)

<成績表> 優勝 梶 忍 2位 木嶋 一博
3位 森本 毅 4位 矢津田 豊幸
5位 梶 好子 ダイヤモンド賞 富士 巖

(ホールインワン36個)



地域と共にある学校を目指して!!

添上高等学校

11月に入っても、なかなか秋の訪れを感じられない日が続いていましたが、中旬に入ってからは一転、初冬のような気候となっています。寒くなるこれからの季節、免疫力が低下してきます。新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザも流行の兆しが見られます。皆様もお体には十分に気をつけてお過ごしください。

さて、二学期は勉強やスポーツに集中して取り組むことができ、学校行事も多く開催されています。

11月7・8日に行われた文化祭では、新型コロナウイルス感染症が第5類に引き下げられたことをうけ、コロナ禍前の基準に戻し、保護者の皆様にご来校いただき、生徒達の学校生活の様子をご覧いただくと共に、食品を扱う模擬店も再開しました。また、8日には「なら100年会館」をお借りして3年生と文化部のステージ発表と文化鑑賞会を行いました。

2学期末・総括考査が終了した12月には、学年毎にスポーツ大会(バレーボール球技大会)を予定しています。

また、10月から11月には、本校教員が樺本小学校へ出張し、陸上競技の出前授業を行う連携事業が行われています。

11月19日に行われたNEO 樺本校区体育祭には樺本地区出身の本校生徒3名がボランティアスタッフとして参加させていただきました。「地域で育ち、地域で学ぶ生徒が、地域に貢献する」こうしたサイクルを発展させていければと思います。

今後も、地域と共にある学校として貢献していきたいと考えています。よろしくお願いいたします。

添上高校での学校生活の様子は、添上高校ホームページからご覧いただけます。
<http://www.e-net.nara.jp/hs/soekami/>



R5.12月号 樺本こども夢応援プロジェクトより

『みんなのとしょかん(図書館開放)』

11月15日(水)に「みんなのとしょかん」が行われました。今回は、樺本幼稚園の子と一緒に、昼休みに図書室を利用している1年生も図書委員の読み聞かせを聴き、とても楽しい時間となりました。次回の開催は12月6日(水)です。たくさんのご参加をお待ちしています。

『町カ塾(放課後学習塾)』

12月の町カ塾は4日(月)に4年生、11日(月)に5年生、20日(水)に6年生を対象に行われます。23日(土)は4～6年生を対象に冬休み町カ塾と町カ食堂が行われます。たくさんのお子どもたちが参加してくれることを待っています。

『夢応援プロジェクト』

3学期の夢応援プロジェクトのために、6年生の子どもたちから自分たちの夢のアンケートを取りました。子どもたちの夢の中には、カフェ店員、本屋、パティシエ、トラック運送・・・など多種多様な夢がありました。

11月27日(月)の町カ塾を終えて、体験ができる上位の数名はいったい誰になるのか楽しみです!

『子ども夢見守りプロジェクト』

11月24日(金)より、2年生の子どもたちが「九九」を夢見守りの皆さんにきいてもらっています。まずは上り九九にチャレンジ。グループごとにテーブルに座って、順番に九九を唱えていきます。間違えずに言えたら、「めざせ九九名人カード」にシールをはってもらえるので、2年生は大はりきりです。夢見守りの皆さんは「脳活になる」と笑顔。あたたかいふれあいが広がっています。

『みんなのギャラリー(第3回)』

11月27日(月)より約1か月間、1階 Earthにて、東田 晶子さんの作品展を開催しています。東田さんは膳史在住で、プリザーブドフラワー(保存加工された生花)やアーティフィシャルフラワー(造花)のアレンジ教室をされています。12月2日(土)の樺本みんなのひろばでは、クリスマスハーバリウムづくりの講師をしてくださいます。

みんなのギャラリーは平日の8:40～12:00に開放していますので、北門のインターフォンをおして、職員室にお声がけいただき、イチカステーション入口よりお入りください。